



放課後、何してる？何がしたい？

令和6年6月7日(金)に、第4回の検討協議会を開催しました。第4回では、「子どもたちの放課後をより良いものとするためには？」をテーマにグループワークを実施し、放課後の子どもたちの現状や課題について、保護者の目線、地域の目線から意見を出し合いました。子どもたちの「放課後の居場所」は、「通学環境」と共に、相模湖地区の長年の課題です。次回の検討協議会では、これまで出された意見やアイデアを整理し、「通学環境」と「放課後の居場所」の課題解決の実現に向けた検討を行っていきます。

▶ 子どもたちの放課後 に関する意見



Aグループ

課題

- ▶ 遊ぶ場所、集まれる場所が少ない
- ▶ 遊ぶ場所が遠い、時間が掛かる
- ▶ 習い事や家で一人で過ごす子が多い

解決策

- ▶ 子どもと大人と一緒に過ごせるコミュニティ
- ▶ 子ども食堂や学習会を作る
- ▶ 学校でそのまま放課後も遊べる環境に*
- ▶ 小原本陣で昔の遊びを教える

Bグループ

課題

- ▶ 放課後の学校で自由に遊べない
- ▶ 遊びに行くにも交通量が多く、移動に自転車を使うのも危険
- ▶ 育成会などが無くなっている

解決策

- ▶ 地域の企業に見守りへの協力を依頼
- ▶ 読み聞かせサークルや老人会の協力
- ▶ 学校での見守りボランティアの導入

Cグループ

課題

- ▶ 公民館などの施設が身近にない地区がある
- ▶ 学校から一度家に帰らないといけない*
- ▶ 課題や宿題でそもそも遊ぶ時間がない

解決策

- ▶ 自治会館の活用
- ▶ 遊び場を回るコミュニティバスの導入
- ▶ ボランティアによる学習支援

Dグループ

課題

- ▶ 学校以外に集まれる場所がない
- ▶ 外で子どもだけで遊ばせるのが不安
- ▶ 習い事や部活など、選択肢が少ない

解決策

- ▶ 公園に日除けやベンチを設置して、子どもも大人も集まれるようにする
- ▶ 学校でそのまま放課後も遊べる環境に*
- ▶ 図書室の開放、ボランティアによる学習支援

* 集団下校による安全確保の観点などから、放課後は一度帰宅することとしています。

【第4回検討協議会の様子】



* 次回の検討協議会

9月11日(水) 午後7時から開催 @相模湖総合事務所 大会議室
(どなたでも傍聴できます、詳細は事務局にお問い合わせください。)

* 検討協議会の議事録や資料は、次の場所でご覧いただけます。

@ 相模湖行政資料コーナー (相模湖総合事務所2階)
@ 相模湖・千木良公民館 @ 相模湖地区の各小・中学校